



Chers adhérents, Chers parents,

Dans le cadre de la dernière édition de MONACOLLECTE, de nombreuses familles ont pu déposer les anciens uniformes de leurs enfants auprès de l'APEM afin de leur offrir une seconde vie.

**Dans la continuité de cette belle démarche, vous pouvez nous laisser les uniformes règlementaires et sportives qui ne sont plus utilisés par vos enfants dans les cartons à l'entrée de chaque établissement jusqu'au 16 juin 2023.**

Afin de pouvoir réaliser la première **BOURSE AUX UNIFORMES DE MONACO** qui aura lieu **du lundi 26 Juin au vendredi 30 juin inclus dans chaque établissement.**

Nous tenons à remercier par avance toutes les familles qui adhéreront à cette démarche de recyclage des tenues scolaires de la Principauté, qui s'inscrit d'une part parfaitement dans les objectifs environnementaux édictés par S.A.S le Prince Souverain et en adéquation avec les Pactes Écoles des établissements scolaires de la Principauté tendant à un usage raisonné des biens matériels, et d'autre part dans une démarche de soutien aux familles les plus en difficulté.

Pour votre parfaite information, les fonds récoltés permettront notamment à l'APEM à financer les projets futurs en faveur des scolaires, et ce tant du secteur public que privé sous contrat (ex. achats de fournitures scolaires, prise en charge financière des voyages scolaires des familles éprouvant des difficultés, événements festifs tels que goûters/petits déjeuners, pièces de théâtre, distribution de douceurs à l'occasion des fêtes).

Merci pour votre soutien,

Veillez agréer, Cher adhérents, Chers parents, l'expression de nos salutations distinguées.

L'équipe de l'APEM